



令和3年度  
すみれ台幼稚園  
ゆり組 鈴木恭子

急に冷え込むようになり、肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、晩秋の気配が感じられるようになりました。子どもたちは、寒さに負けず外で元気いっぱい遊んでいます。鬼ごっこやボール遊び・うんてい鉄棒・砂場遊びなど自分の好きな遊びを楽しんでいます。

運動会に向けて子どもたちと日々たくさん遊んでいます。かけっこ対決では「絶対負けない」「次は、勝つからね」と、やる気満々!横の子が気になりますが「前を向いて腕を大きく振ってね」と、声をかけています。クラス全員で競走する時も「1番になるんだ」と、笛の合図をよく聞いています。負けて悔しい・同じチームの子を応援している姿に子どもたちの成長を感じます。運動会当日は、ゆり組みんなで元気いっぱい、楽しく最後まで頑張れるように子どもたちを励ましていきたいと思ひます。楽しみにして下さい。



## 10月から当番の仕事をやっているよ!

席替えをして「らいおん」「ぱんだ」「ぞう」の3グループになりました。当番活動をはじめる前に「お当番の仕事をするには、自分のことを頑張ることができるようにならないとお仕事できないよ」と、話しました。当番の日はいつも以上に張り切っている子どもたち。朝の会で、元気よく挨拶をし自分の名前を言います。初めは恥ずかしがっていましたが回数を重ねる毎に大きな声も出るようになってきました。みんなから「お願いします!」の声がかかると「頑張るぞ」と、シールの配達にいきます。他にも、給食の時に机を拭いたり歌の先生で張り切って歌ったりしています。1学期は、職員にやってもらうことが多かった子どもたちも、2学期になり、自分で給食を取りにくるようにもなり「どうぞ」「ありがとう」が言えるようになりました。また、自分でできることも増え、友だちのことも気に掛けてくれるようになりました。当番が回ってくるのが待ち遠しい子どもたち。帰りに当番表をめくると「やったー!明日は当番だ」と、楽しみにしています。

「私は、ぱんだグループの……」



みんなで「よーいどん!」



手洗いうがいをしましょう!



水が冷たい季節になりました。手洗いうがいを進んでやりたい!と…ならないのはよくわかります。これから感染症の流行も心配されます。この冬を健康に過ごすためにも、外から帰ったら手洗いうがいを徹底していきたいと思ひます。ご家庭の方でもご協力よろしくお祈ひします。

朝晩の寒暖差もありますので季節の変わり目体調を崩さないように気を付けていきましょう!

